



# 西中の風

～凡事徹底～

伊丹市立西中学校

校長 阪本 直美

## 『文化祭が近づいてきました』

令和7年10月24日（金）に文化祭が予定されています。

みなさんは、これまで合唱コンクールや展示発表、舞台発表に向けて練習を重ねてきました。合唱練習の時間には、各教室や廊下、体育館から素晴らしい歌声が聞こえ、日を追うごとにみなさんの意気込みが伝わってきます。

きょうだい学級では、今年も貼り絵に取り組みました。当日は、テーマ「西中博覧会2025」の貼り絵に向かって、心を込めて歌声を届けてほしいと思います。

また各教科や部活動で取り組んでいる展示作品も、楽しみにしています。お互いの作品を鑑賞し合い、友達の良いところを吸収してください。

舞台発表の練習も、本番に向けて仕上がってきていると思いますが、仲間を信じて練習の成果を精一杯發揮してくれることを願っています。



## 【佛山市代表中学生との交流会】

令和7年10月17日（金）に佛山市代表中学生が来校され、交流会等が行われました。2年生は学年の先生方と一緒に、夏休みから交流会に向けての準備を進めてきて、当日を迎えました。3時間目に被服室で歓迎式、4時間目に体育館で交流会、そして5時間目に授業交流を行いました。伊丹市教育委員会の方々も来校され、西中の生徒たちと佛山市の中学生との様子を見守ってくださいました。

歓迎式では中国語で自己紹介等を行いました。西中の生徒のみんなは、落ち着いてとても上手に中国語で挨拶ができ、「さすが西中生！」と感心しました。また交流会では、西中学校からは、ソーラン節、混声3部合唱、書道パフォーマンスを披露し、大きな拍手をいただきました。5時間目は、数学や英語の授業でコミュニケーションを取りながら交流を行いました。限られた時間でしたが、お互いの文化を感じながら貴重な体験になりました。



\*日々の学校の様子につきましては、西中学校HPをご覧ください。